

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



Foto: City4U

## Horror-Haus im Prater

Zum 5-Jahre-Jubiläum von „Halloween im Prater“ wird erstmalig und wahrscheinlich auch letztmalig der Zugang zu einem bisher geheim gehaltenen Horror-Haus freigelegt. Das Objekt befindet sich bezeichnenderweise hinter der großen Geisterbahn. Bis 2. 11. öffnen sich täglich ab 17.30 die Pforten, und mutige Entdecker können das Haus auf eigene Faust erkunden. City4U war vor Ort. Das Video gibt es auf [city4u.at](http://city4u.at)!